

学 校  
だより

東 雲

(しのめ)



Tel 31-3170 31-3180 Fax 32-1130

[http://www.hachinohe.ed.jp/higasi\\_j/](http://www.hachinohe.ed.jp/higasi_j/)

東中学校の教育情報は、ホームページやブログでも 公開しておりますので、是非ご覧ください。

## 町畑地区敬老会に吹奏楽部が出演協力



演歌も演奏、歌伴も努めました



参加者と最後に握手会をしました

9月16日(月)敬老の日、町畑地区敬老会に吹奏楽部が、昨年につき演奏出演し協力をしました。吹奏楽部はこの日のために、演歌や童謡も練習しておりました。学校での練習では、校舎内に「青山脈」や「北の漁場」が流れ、とてもほのぼのとしたものを感じました。敬老会の終わりには、参加協力した小・中学生とお年寄りの皆さんの握手会が行われ、たいへん喜ばれました。吹奏楽部員も地域との交流、世代を超えた交流で、学校や家庭だけでは学べない何かを感じてくれたことと思います。吹奏楽部の顧問長利先生は、外部で演奏の機会が与えられることにより、子どもたちの演奏力、度胸がアップすると積極的に地域への協力を惜しみません。地域と学校が協力して子どもたちを育てる教育(地域密着型教育)を東中では、積極的に推進して参りますのでご協力・ご理解をよろしく願いたします。

## グッジョブウィーク 働くことで何かを感じた!



介護士としてはたらく



保育士としてはたらく



警察官としてはたらく





市営バス職員としてはたらく



パティシエとしてはたらく



消防士としてはたらく

3年生が修学旅行に行っている9月2日（月）～6日（金）に2年生は、グッジョブウィーク（勤労体験学習）を行いました。地域の54事業所に数名ずつ分かれ、各事業所の指導ボランティアの方にお世話になりながら、はたらくことについて体験しました。自分の将来を考える「キャリア教育」の一環として、実際に体を動かして勉強する貴重な経験となったことでしょう。学校では、日々の授業でもキャリア教育を推進し、なぜ勉強しなければならないかなどを理解させ、夢の実現に向けてがんばらせて行きたいと考えています。今後ともグッジョブウィークをご支援・ご協力ください。最後に子どもたちをあたたく受け入れてくださった各事業所に感謝いたします。

## 湊高台地区防災訓練に生徒協力



消火器訓練



バケツで目標物に水かけ



昔ながらのバケツリレー

9月29日（日）午前中、本校グラウンドで行われた湊高台地区自主防災会主催の防災訓練に生徒56名が参加協力しました。訓練には、湊高台地区住民の方々、東消防署の方々、八戸圏域水道事業団の方々が参加し、普段見ることのない機材・車両に、子どもたちは興味をもって体験参加することができました。今年9月に本校体育館脇に地域防災倉庫が設置されました。東日本大震災の記憶も薄らぎがちなこの頃ですが、学校では防災意識を高め、自分の身は自分で守り、また地域の方々の協力を得ながら、地域は地域で守る意識を今から子どもたちに浸透させて行きたいと考えています。東中は、今後も地域とともに地域防災に積極的に取り組む活動を行っていきます。（文責 教頭 坂井）



屈折はしご車に搭乗



地上21mの世界へ



炊き出し訓練 カレー